



## Absage Gaufest Oberlandler Gauverband

### Beitrag

Lange hatte der Verband noch gehofft und die Entscheidung bis zuletzt rausgezögert. Aber leider muss nun auch der Oberlandler Gauverband sein für Juli geplantes Gaufest, sowie das Gaupreisplatteln absagen. Beide Veranstaltungen hätten dieses Jahr in Valley stattgefunden. Gauvorstand Schwaiger bedauert die Absagen sehr und hofft, dass sich die Valleyer Trachtler für ein späteres Gaufest erneut um die Ausrichtung bewerben werden. Derweil bleibt uns nur, optimistisch zu bleiben, auf die Gesundheit von uns und unseren Mitmenschen zu achten und uns auf die Zeit zu freuen, wenn die Feste wieder in gewohnter Weise stattfinden können.

**Bericht und Bilder:** Verena Assum, Ä Oberlandler Gauverband





**Erlebe Deinen  
Arbeitsalltag  
mit Weitblick**

**KAMPEN  
WAND**   
*Aschau* **BAHN**  
im Chiemgau



## **Kategorie**

1. Brauchtum

## **Schlagworte**

1. Corona
2. Gaufest Oberlandler
3. MÄ¼nchen-Oberbayern
4. Oberlandler Gau
5. Valley